

## 中学部 1・2年生宿泊学習

令和5年6月28日

6月27日（火）、28日（水）に行われた「岩城少年自然の家」での宿泊学習。1日目は、野外炊飯、プロジェクトアドベンチャー（PA）、キャンドルファイヤーが主な活動でした。野外炊飯では、職員の方から教えていただきながら焚き火を使ったカレーライスの調理に挑戦しました。事前の調理学習の経験を生かして作ったカレーライスに、「みんなで一緒に外で食べるカレーは一段とおいしいですね。」と感想を話す生徒もいました。PAでは、キンボールスポーツを楽しみました。全員が手をつないで大きな輪になり全身を使ってボールを上げて回数を競うゲームを行い、25回の記録を出して大喜び。1・2年生全員の気持ちが一つになった瞬間でした。そして、夜のキャンドルファイヤーでは岩城の火の神様から「友情・信頼・平和・根性」の火をもらった後、ジェンカやマイムマイム、ヤングマンやサキホコレ音頭を踊って楽しい時間を過ごしました。2日目は、秋田県防災学習館での消火体験と煙中体験を通して、命を守る学習をしました。「自分のことは自分で」「仲間と協力する」など、学んだことをこれからの学習に生かします。

①自然の中での調理は格別（野外炊飯）



②手をつないで、ボールをよく見て（PA）



③使った物の片付けは自分たちで



④火元をねらって水をかけるよ（消火体験）

